

Discours rentrée 2021

Je remercie encore Madame Giraudeau qui, courant août, m'envoie son discours et me donne mon devoir de la rentrée, à savoir : relever, encore une fois le défi de prendre son relais !

D'abord moi aussi, je suis heureuse de vous retrouver pour cette nouvelle année scolaire qui je le sais, sera riche en expériences éducatives !

Dans son discours, Mme Giraudeau vous a parlé de l'importance d'acquérir des savoirs, ce sera la mission de vos professeurs ; mais, notre mission sera aussi de vous apporter des savoir-être pour pouvoir bien vivre ensemble et de développer chez vous des qualités, des compétences relationnelles.

Parmi ces qualités, il y en a une qui m'est chère : la bienveillance.

La définition de ce mot est : vouloir le bien et le bonheur d'autrui, c'est donc un projet ambitieux !

Mais il y a surtout des notions qui sont en lien avec ce mot et qui vous parleront plus telles que : l'amitié, la fraternité, l'empathie, la gentillesse, l'entre-aide, l'humilité ...

Ainsi, un mot gentil ,un sourire, un regard encourageant, un geste attentionné, devraient finir par faire partie de vos petits plaisirs du quotidien qui finiront par réchauffer le cœur de vos camarades, de vos proches mais surtout le votre.

Soyez également bienveillant vis-à-vis de vous en prenant soin de votre corps, en vous faisant confiance.

Bienveillant encore vis-à-vis de vos professeurs mais également vis-à-vis du personnel de nettoyage en prenant soin des locaux et du matériel !

En conclusion, je vous citerai une phrase que vous connaissez peut-être et que Le Petit Prince d'Antoine de Saint-Exupéry disait : « On ne voit bien qu'avec le cœur. L'essentiel est invisible pour les yeux ».

Ecoutez donc votre cœur, vos professeurs et encore bonne rentrée.

Mme MAYOU Sophie, Conseillère Principale d'Education.